

Köln

Web-Portal für Wohnungslose

[21.11.2006] Ein Online-Portal für Wohnungslose wurde in Köln gestartet. Realisiert wurde das Projekt mit Unterstützung der Firma Cisco Systems.

In Köln ging jetzt ein Internet-Portal für Wohnungslose online. Betroffene finden dort unter anderem aktuelle Informationen zu Notunterkünften mit freien Übernachtungsmöglichkeiten, kostenfreien Mahlzeiten, medizinischer Versorgung und Kleiderkammern. Derzeit haben 15 Kölner Organisationen, die Leistungen für Wohnungslose anbieten, Informationen eingestellt. Betreiber des Portals ist der Verein Vringstreff, eine Fachberatungsstelle für Menschen mit besonderen sozialen Schwierigkeiten. Er konnte das Projekt nach einer zweckgebundenen Spende des Unternehmens Cisco Systems in Angriff nehmen. Nach Firmenangaben resultiert die Spende aus dem Erfolg des Produktes Catalyst 6500. DaimlerChrysler führte das Produkt als erstes Unternehmen 1999 in Europa ein. Gemeinsam mit dem langjährigen Kunden wählte Cisco den Vringstreff als Spendenempfänger aus.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Köln, Cisco, Cisco Systems, Wohnungslose, Portal, Portale